

La protection de l'environnement



La protection de l'environnement consiste à prendre des mesures pour réduire ou éliminer l'impact négatif des activités humaines sur son environnement.

La Terre est en danger à cause de la pollution d'origine humaine. Cette pollution provoque des déséquilibres dans l'environnement, comme le réchauffement climatique.

La pollution est tout ce qui présente un danger pour les organismes vivants et l'environnement.

Comment faire pour protéger l'environnement ?

Chez moi, dans mon quartier et à mon école :

- Réduire la consommation d'eau.
- Débranchez les appareils électroniques que je n'utilise pas car ils consomment de l'électricité même en mode veille.
- Plantez des arbres qui absorbent le dioxyde de carbone.
- Utiliser des engrais naturels pour plantes de votre jardin, qui contribuent à préserver l'environnement et à prévenir sa pollution, contrairement aux engrais chimiques.



- Ne jetez pas de matières plastiques dans le sol pour protéger l'homme, les animaux et les plantes.

- Essayez de convaincre les fumeurs autour de vous d'arrêter de fumer !



- Je ne jette pas de déchets dans la rue.

- Ne jetez pas les appareils électroniques tels que les téléphones portables, les piles et les contenants de peinture dans la poubelle. Il est important que vous l'apportiez à un centre de collecte spécial.



- Utilisez moins la voiture. La pollution causée par les voitures pose un problème majeur d'ozone.

- Utiliser mon propre sac lors de mes courses pour réduire la consommation de sacs plastiques.

- Je ramasse les déchets dans mon école, dans mon quartier et dans les lieux publics.

